

# COUTURE LAB



La tradition réinventée. Une séduction haute en graphisme et traits d'esprit, majesté nette et architecturée à la faveur de lignes d'une précision millimétrée. Sur le devant de l'allure, les décors et motifs d'inspiration « Belle époque » et « sixties » périodes créatives par excellence esquissent une élégance couture aux accents parisiens d'un chic absolu, effets visuels rendus désormais possibles grâce aux nouvelles techniques de décors et surfaces. Côté nuances, le tout est décliné en noir, rouge, reflets légèrement cuivrés et notes sombres.

*Tradition reinvented. Seduction rich in graphics and design personality, puts the accent on perfectionism in make, materials and garment proportions. Decoration and motifs inspired by both the Belle Epoque and the Sixties, periods of great creativity and the exquisite elegance of Parisian chic and seduction. A comeback of costly decorations made possible with the aid of new technology in surface decoration. All this in black, red, copper reflections and dark accents.*

# CORPS ET DÉCOR body deco



Modules techniques et super looks font corps : la taille haute est de retour! / Engineered modulus is combined with super looks : high waists are back!



Les jeunes raffolent des classiques : Doreen, Cross-your Heart etc... / Young people adore the look of the classics: Doreen, Cross-your Heart etc.



# ORNEMENTS HAUSSMANIENS wallpaper traditions revisited

Re-découpés, traités au laser, re-proportionnés, mis en relief... Les ornements les plus classiques tracent la voie d'une modernité chic et graphique. Le pari... d'un style joliment parisien.

*Cut-outs, laser technology, new proportions and textures. Classic ornaments take in a very modern graphical direction in a gorgeous Parisian spirit.*



Effets monochromes pour la plage et le shapewear. / Monochrome effects for beach & shapewear.



Boselli



# RETOUR VERS LE FUTUR back to the future



Les influences de Courrèges, Paco Rabanne ou encore Cardin font bloc au profit d'un style résolument contemporain, net et contrasté. Détails de choix : les zips et touches de plastique, les accents sportifs.

*Influences of Courreges, Paco Rabanne or Cardin combined in very contemporary style, precise and contrasting. Favourite details: zips, plastic details and sporty accents.*

